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Wiedervorlage  
Aktz.  
Bezug-Nr.  
Abteilung/Amt SPD 
 Prof. Dr. Schuh, 

Dieter 
 

Beratungsfolge Termin Status Zustim-
mung 

Verän-
derung 

Ableh-
nung 

Stadtrat 19.09.200
1 

öffentlich zur 
Kenntnisnahm
e 

   

 

Betreff:  Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion zum Saldo beim Baumbestand, 
Grünflächenbilanz etc. nach der Wende 

 
  
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadt Halle (Saale) hat in den letzten Jahren massiv „Grüne Lungen“ geschaffen 
(zuletzt Park Heide-Süd). Trotzdem wird immer wieder Kritik an der Fällung einzelner 
Bäume geübt. 
 
Deshalb fragen wir: 
 
Wie hat sich im Saldo der Baumbestand, die Grünflächenbilanz etc. seit der Wende 
verändert? 
 
Wie bewertet die Stadt insgesamt die Leistungen bei der Grünflächenentwicklung, 
auch unter dem Aspekt der Initiative „Lokale Agenda 21“. 
 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
- 
 
Beraten mit: 

Terminvorgabe Person/Amt Zuarbeit Erledigt 
am 

    

 
 
gez. Prof. Dr. Dieter Schuh 



Fraktionsvorsitzender  


